



Lundi 22 avril 2024



Haïti

Bonjour ! Signifie BONJOUR !



Poulet à La Haïtienne ! Aujourd'hui mon repas est un plat typique de Haïti !

La cuisine haïtienne tire ses racines de plusieurs styles culinaires (le style français, le style africain, le style taino et le style espagnol). Elle est souvent assimilée à la cuisine plus générale des Caraïbes, possédant néanmoins quelques spécificités. Cela est dû notamment à l'utilisation d'aromates et de piments.

Le savais-tu ?

Haïti, la perle des Antilles, est un pays riche en histoire et en traditions. Le français et le créole haïtien sont les langues officielles d'Haïti. Le créole haïtien est largement parlé par la population.

Les jeux traditionnels sont une partie essentielle de la vie quotidienne en Haïti. Des jeux comme le lido, sote kòd, Yoyo, Balba, Marèl, TiTaTo, Kay, Iago kache, Monte kap, teke mab, woule sèk, twa fwa se manbo, et domino rassemblent les gens, favorisant la camaraderie et l'amusement.

Les traditions haïtiennes sont un mélange harmonieux de spiritualité, de communauté, et de diversité culturelle. Ces traditions sont le cœur battant de la nation, un héritage précieux qui continue de se transmettre de génération en génération.



Le « Nou Se Aji » Le Carnaval des Fleurs a lieu tous les ans fin juillet. Le Carnaval des Fleurs en Haïti est un événement majeur où Haïti se pare de couleurs vives. Des milliers de personnes affluent pour célébrer, danser et s'amuser pendant trois jours de folie. Ce carnaval, qui met en valeur la culture et les richesses de ce magnifique pays nommé Haïti, est une fierté culturelle nationale. Avec des costumes somptueux, des chars allégoriques, des musiques entraînantes et des couleurs flamboyantes, les Haïtiens et de nombreux touristes du monde entier sont ravis d'assister à la fête la plus populaire du pays. Le Carnaval des Fleurs se déroule à Port-au-Prince, la capitale d'Haïti.